

校訓「我 当に 我が為すべきことを行ふ 我 総てに克つ」

きずな

中学校版

山鹿市教育委員会教育総務課
米野岳中学校
令和三年九月二十四日
第五号 文責 島田 一哉

我総てに克つ 自分自身との勝負 市中体連陸上競技大会

令和三年九月十四日に山鹿市中体連陸上競技大会が開催されました。昨年度は、コロナ禍の中で中止となつた大会ですが、今年は、たくさんの方々の協力で開催することができました。生徒に表現の場を与えていただいたことに感謝します。当日は、朝から天候が不安定で、競技開始時には雨が落ちてくる空模様でしたが、選手の皆さんは、自分

を信じ、仲間を信じて、持



てる力を精一杯發揮してくれました。途中、雨が強くなり、後半の競技は十六日に延期となりましたが、生徒たちは、モチベーションを維持して臨んでくれました。



女子 1年100m	3位	貴那子	3位	結華
2年800m	優勝	田中	優勝	有富
代表100m	3位	高上	2位	代表走幅跳
代表砲丸投	2位	古宮	2位	代表400mR
代表400mR	優勝	井高	2位	男子 2年1500m
		坂本	3位	代表200m
		宇野	2位	代表400m
		角田	3位	代表110mH
		川中	2位	代表砲丸投
		黒井	3位	
		境手	3位	
		井川	3位	
		荒川	3位	

吹奏楽の軽やかな音 ミニコンサート開催

夏休みの七月三十一日、吹奏楽部のミニコンサートが開催されました。コロナ禍の中でのコンサートで、吹奏楽部の保護者のみの観覧となりましたが、体育館に響く軽やかな音色に心躍り、暑さを忘れる爽やかな風が吹いてくるようでした。

た。ありがとうございます。また、このとき使われたドラムセットは、森久雄様(山鹿市在住)から本年奇贈していただいたものです。地域の皆様からのご支援にも感謝いたします。



三つの「C」で 進みましょう!

夏休みも終わり、2学期がスタートして、学校での生活が始まりました。相変わらずのコロナ禍での学校生活ですが、生徒の皆さんの協力により乗り越えたいものです。

長い2学期には1学期以上に生徒のみなさんが活躍する

場面が数多くあります。学校の主役はいまでもなくみなさん方、生徒です。授業で、クラスで、部活動で、委員会や係活動で、学校行事で...そのために、2学期は、三つのC「チャンス(Chance) チャレンジ(Challenge) チェンジ(Change)」で進んでほしいと思います。

「チャンス」とは、すべての人に平等に与えられた時間

を大切に、「機会」をつかむことです。生活の中にチャンスは転がっています。それを、チャンスだととらえるかどうかは、みなさん次第です。どうか、「今、自分に何ができるか」を考え、迷わずチャンスを自分の手で行ってください。

「チャレンジ」とは、失敗を恐れずに自分から進んで「挑戦」することです。生徒

会目標にもありますが、みなさんが「挑戦する」という経験が自分自身を成長させると思っています。「チェンジ」とは、経験したことで自分を良い方向に変えていくことです。皆さんが、それぞれに「チャンス」をつかんで、積極的に「チャレンジ」し、よりよく「チェンジ」する2学期となるよう期待しています。

「チャレンジ」とは、失敗を恐れずに自分から進んで「挑戦」することです。生徒

- 10月の主な行事予定
- 1日 3年生高校説明会
 - 2日 中体連陸上競技大会
 - 6日 ノー部活動デー
 - 8日 英語検定試験
 - 9日 県子ども人権集会
 - 11日 振替休業日(10月16日分)
 - 12日 市中体連駅伝競走大会
 - 13日 ノー部活動デー
 - 15日 先生活方の半日研修会
 - 16日 校内合唱コンクール(午後)
 - 19日 2年生職業講話
 - 20日 ノー部活動デー
 - 21日 1年生集団宿泊教室(~22日)

学校教育目標「ふるさとを愛し 豊かな心と 確かな学力を身につけ たくましく生き抜く生徒の育成」